

Apoteósico pasodoble “Petrel” con miles de festeros en La Explanada

21/11/2021



La población se reunió en La Explanada para cantar el pasodoble | Abraham de la Rosa.

Espectacular final del *Día del Capitans* de Petrer. **Veinte meses después del inicio de la pandemia del coronavirus, las fiestas de Moros y Cristianos en honor a San Bonifacio Mártir, han vuelto a Petrer con una respuesta arrolladora por parte de la población. Anoche, los Jardines Alcalde Vicente Maestre Juan, La Explanada, vibraron cuando miles de personas llenaron este espacio para cantar a todo pulmón el himno oficial de la Villa de Petrer, el Pasodoble *Petrel* del Maestro Villar, dirigido por el expresidente de la Unión de Festejos, Vicente Escolano Mateo.**

No fue un *Mig Any Fester* normal, ya que **no se ha**

representado *La Rendició* ni se ha homenajeado a las capitanías, pero fue una jornada histórica porque **los pasodobles volvieron a sonar y las *filàs* volvieron a desfilar por las calles de Petrer**. Lo cierto es que en la jornada de ayer **la COVID quedó relegada**, los cuartelillos volvieron a abrir con normalidad y muchos festeros dejaron en el bolsillo la mascarilla.

El día comenzó temprano, a las 9 horas con **el Almuerzo Festero en la misma plaza en pleno corazón de Petrer**. Un gran número de personas, en torno al 80% de los festeros según la Unión de Festejos, permitieron que fuese un acto muy popular.



El almuerzo festero inició con éxito la mañana | J.C.

Por la tarde, a partir de las 18 horas, las *filàs* volvieron a formar para realizar el **pasacalles hacia la ermita de San Bonifacio para saludar al patrón de la fiesta**. Los distintos festeros llenaron de color la localidad en una tarde que será recordada durante muchos años. Lo cierto es que desde las 19 horas **comenzó a chispear, pero nada aguló la fiesta tan esperada**.

Los **Estudiantes** fueron los encargados de abrir este acto en el que ambos bandos se unieron para demostrar la gran hermandad que se vive en las fiestas. Así **Labradores, Vizcaínos, Marinos, Tercio de Flandes, Berberiscos, Fronterizos, Moros Nuevos, Beduinos y Moros Viejos** volvieron a desfilar. Tras entrar a la ermita de su patrón para mostrarle sus respetos, bajaron hacia La Explanada.

Allí fueron llenando esta plaza para seguir las directrices de Mateo, quien dirigió a las agrupaciones durante la interpretación del himno *Petrel*. **La imagen recordó a una Entrada de bandas tradicional**, pues la población saltó, se abrazó, y cantó a pleno pulmón la letra de este himno.



Los festeros acudieron a la ermita de San Bonifacio, Mártir, para saludar a su patrón | J.C.

Fue un acto muy emotivo que llevó hasta las lágrimas a muchos festeros, incluido al propio presidente de la Unión de Festejos, **Enrique Rubio**, quien tras acabar el acto se mostró **“muy satisfecho, creo que el pueblo y los festeros se merecían este día después de 20 meses de esta maldita pandemia**. Han respondido como tenían que hacerlo. **Ha sido un día emocionante y la interpretación del pasodoble ha sido el colofón. Petrer tenía ganas de desfilar, de ser libre”**.

El encargado de dirigir el pasodoble, **Escolano Mateo**, afirmó sentirse un privilegiado: **“Que vuelva a sonar el himno y que estemos todos celebrando este día de fiesta me llena de emoción, para mí es un orgullo haber podido participar en este acto”**. Rubio indicó que fue Mateo el escogido puesto que **“se lo merece, es un icono de la fiesta**, ha pasado por muchos cargos, ha sido presidente de la Unión de Festejos, creo que era quien tenía que dirigirlo”.

Ahora Rubio y la Unión de Festejos ya tienen la vista puesta en el año que viene, por lo que preparan el calendario para que los actos vuelvan con normalidad. Envió un mensaje a las capitanías de 2020 que **serán las protagonistas de las fiestas del 2022 tras dos años de espera**: **“Que no desesperen, hoy no hemos podido celebrar el día con normalidad, sin el homenaje, pero van a estar muy arropados por los petrerenses, después de dos años creo que arroparán a los cargos y notarán ese calor”**.



Los festeros, con sus distintivos, disfrutaron el pasacalles y la vuelta de la fiesta | J.C.

